

# Conmemora CEDH Día Escolar de la No violencia y la Paz

---



0



A- A A+

29 de enero del 2016

En el marco del Día Escolar de la No violencia y la Paz, este 30 de enero, la Presidenta interina de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Nuevo León, Catalina Rivera Díaz subrayó la importancia

de promover la cultura de paz entre niños, niñas y jóvenes para proteger el derecho al respeto de su integridad física y emocional.

La Ombudsman estatal destacó la importancia de crear un entorno de no violencia en las escuelas como base para la construcción de una sociedad pacífica, respetuosa y protectora de los derechos humanos.

Rivera Díaz declaró que para esta jornada educativa especial por la conmemoración de este día, durante el mes de enero la CEDH Nuevo León realizó la Campaña en tu escuela "Día Escolar de la No Violencia y la Paz" impartiendo conferencias y talleres en diversos planteles escolares para orientar a docentes y estudiantes en la prevención de situaciones que alteren la paz, como el acoso escolar, los delitos cibernéticos, entre otros.

Asimismo, mencionó que a lo largo del año y de manera permanente, la CEDH Nuevo León desarrollará cursos y talleres en escuelas y primarias de los municipios del estado como parte del programa de Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de la Niñez.

La presidenta interina llamó al personal académico de los planteles educativos y a los padres y madres de familia a enfatizar en este día, la cultura de la no violencia y reflexionar en los valores de tolerancia, solidaridad y respeto de los derechos humanos como aspecto primordial de la formación.